

## 2º Teniente Cazadores de Infantería en Cuba

Época Regencia M<sup>a</sup> Cristina de Habsburgo

2º Teniente de Cazadores de Infantería, con traje de diario y campaña que incluye diversas modificaciones hasta finales de 1896. Fotografía realizada en La Habana (Cuba).

Gorra de plato de tela blanca con visera y barboquejo de charol negro, divisa de 2º Teniente, un galón dorado y otro plateado. Levita de dril azul rayada, que al llevarla abierta, tiene que usar chaleco y se cierra con siete botones, que no quedarían visibles. Cuello vuelto de la misma tela, dos bolsillos con solapa y en las mangas, las divisas de su empleo junto a las sardinetas de Cazadores. Camisa blanca y corbata negra de lazo. Pantalón dril color tierra y zapatos negros.

El sable-machete para oficiales de Infantería modelo 1887 que le correspondería llevar, fue muy impopular por su poca utilidad en el combate. Muchos oficiales optaron por utilizar armamento no reglamentario pero sí más útil, como este machete con guarnición del tipo llamado "prusiano".



SABLE-MACHETE  
Ejército español en Cuba  
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,  
por Vicente Toledo

